

Con emotivo acto

Escuela Villa Las Nieves celebró el Día Mundial del Medio Ambiente

● El establecimiento reafirmó su compromiso con la educación y la conservación ecológica.

Crónica
 periodistas@elpinguino.com

La comunidad educativa de la Escuela Villa Las Nieves conmemoró con entusiasmo el Día Mundial del Medio Ambiente, en una jornada que destacó el compromiso del establecimiento con la educación y conservación ambiental.

El evento contó con la presencia de distinguidos invitados, entre ellos representantes de la Seremi de Medio Ambiente, la Agrupación Humedal Tres Puentes, y la Junta de Vecinos de Villa Las Nieves, quienes se sumaron a la celebración para resaltar la importancia de pro-

teger el entorno natural de la comuna.

Uno de los momentos más significativos fue la entrega de 20 fotografías de especies que habitan el Humedal Tres Puentes, aportadas por el integrante de la Agrupación, Sebastián Saiter, quien recopiló el material en sus trabajos de campo. Estas imágenes fueron enmarcadas y se instalarán en los pasillos de la escuela, permitiendo a los estudiantes conocer y valorar la biodiversidad presente en su comunidad.

Durante el acto, los Forjadores Ambientales y los Delegados de Medio Ambiente compartieron mensajes alusivos a la necesidad de reducir el uso de plástico, subrayan-

“*Nuestra escuela tiene un sello ambiental y constantemente desarrollamos actividades en la comunidad. Este año el lema de la conmemoración estuvo enfocado en la reducción del plástico, enfatizando la necesidad de proteger a las aves del Humedal Tres Puentes y evitar la acumulación de basura en estos espacios naturales*”.

Gladys Tellez,
 docente encargada de Convivencia Escolar.

do su impacto negativo en las aves del humedal y en el ecosistema en general. Además, el Conjunto Vocal del establecimiento brindó una presentación

artística en honor a esta importante fecha.

Sobre la jornada, Gladys Tellez, docente encargada de Convivencia Escolar, destacó la



Escuela Villa Las Nieves reafirmó su compromiso con el cuidado del medio ambiente.

relevancia de esta celebración y la identidad ambiental del colegio: “Nuestra escuela tiene un sello ambiental y constantemente desarrollamos actividades en la comunidad. Este año el lema de la conmemoración estuvo enfocado en la reducción del plástico, enfatizando la necesidad de proteger a las aves del

Humedal Tres Puentes y evitar la acumulación de basura en estos espacios naturales”.

La Escuela Villa Las Nieves reafirma su compromiso con el cuidado del medioambiente y seguirá promoviendo iniciativas que fortalezcan la conciencia ecológica en estudiantes y vecinos.